



# Staatspreis Architektur und Nachhaltigkeit

Einreichungen bis 31. Mai 2021

## Einladung zur Einreichung – Staatspreis Architektur und Nachhaltigkeit

Einreichfähig sind alle Gebäude, die zwischen 2018 und Mai 2021 errichtet oder saniert wurden. Bewertet werden die architektonische Qualität und die Nachhaltigkeitsperformance. Eine fossilfreie Wärmeversorgung wird im Sinne der Klimaneutralität 2040 vorausgesetzt.

Der Staatspreis wird für Gebäude in den Kategorien **Sanierung und Neubau** und gesamthaft für **Siedlungen und Quartiere** vergeben. Gesucht werden Beispiele einer umfassend zukunftsorientierten Baukultur, die Effizienz, Versorgung, Mobilität, Nachverdichtung und sparsamen Boden- und Ressourcenverbrauch berücksichtigen. Die Kategorie Siedlungen und Quartiere legt dabei den Fokus auf Vernetzung mehrerer Gebäude im Sinne der oben angeführten Qualitäten.

Auslober ist das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie (BMK) im Rahmen seiner Klimaschutzinitiative **klimaaktiv**. Als Vorsitzende der Jury wurde Katharina Bayer bestellt. Die Abwicklung obliegt der Österreichischen Gesellschaft für Umwelt und Technik (ÖGUT), unterstützt durch die pulswerk GmbH.

Einreichungen sind bis 31. Mai 2021 möglich. Information und Online-Einreichung: [klimaaktiv.at/staatspreis](https://klimaaktiv.at/staatspreis)